

超特大号

7
2010
JULY



いよいよ
快調!

上海シヨボクレ万博見聞録
韓国哨戒艦沈没と北朝鮮有事 櫻井よしこ
ゴーマニズム宣言 **本家** 小林よしのり
福島香織

小鳩政権はアホの一行で
終わらだよ(笑)

菫菫
問答

堤 堯
久保紘之

CO₂25%削減、呪われた「温対法」

横田由美子

「トラスト・ミー」はサギ師の常套句

平尾圭吾

普天間に群がるアホ、バカ文化人

潮 匡人

今こそ「平成の保守大合同」を

江藤 拓

口蹄疫、見殺しにした赤松農水相

遠藤浩一

恥なき首相と恥なき幹事長

渡部昇一
高市早苗

暴走内閣を阻止せよ!

「創生日本」と
安倍晋三

総力大特集

鳩山政権は国家の災厄だ!

鳩山総理を精神分析

和田秀樹
矢幡 洋
作田 明

暴走内閣を 阻止せよ！

「創生日本」 大座談会

安倍晋三 民主党政権の最大の問題

点は、日本の国柄を壊しつつあること
とです。そもそも鳩山総理には国家
という認識がありません。さらに、

政策がきわめて左翼的。民主党政権
が一日でも長く続けば、それだけ日
本の国柄が壊れていく。一日も早く

この政権を倒さなければなりません。
新藤義孝 民主党は民主主義ではな

く、スターリンの旧ソ連や、中国共
産党が行ってきた「民主集中制」の全
体主義政治を行おうとしています。

政治主導の名を借りて「これまでの既

得権益を壊す」と言っておきながら、
逆に自分たちの権益を拡大し、労働
組合や日教組の権益まで作ろうとし
ている。

安倍 子ども手当によって、民主党
が目指しているのは財政を破綻させ
ることだけではなく、子育てを家族

から奪い取り、国家や社会が行う子
育ての国家化、社会化です。これは、

実際にポル・ポトやスターリンが行
おうとしたことです。ところが大変
な惨事となり、スターリンですら中

止せざるを得なくなりました。



新藤義孝議員(埼玉県第2区) 城内実議員(静岡県第7区)



安倍晋三元総理(山口県第4区)



稲田朋美議員(福井県第1区)



加藤勝信議員(岡山県第5区)

加藤勝信 政策にビジョンがありません。子ども手当で最終的に五兆四千億円税金を使って何をしたいのかまったく見えません。環境問題にしてもCO₂を削減すると言っておきながら、一方では高速道路は無料化する。農業の戸別補償制度も現場は大混乱しています。税金をばら撒くだけばら撒き、日本の農業をどう強くしていくのか全くわからない。莫大なお金を投入し、結果的に何の役にも立っていない。

稲田朋美

民主党の目的は、選挙に勝ち政権を維持することだけです。そのためには国民に平気です。

ソをつき、民団には選挙応援の代わりに、外国人参政権の法案成立を約束する。不道徳の一言に尽きます。

城内実 無所属という

立場から中立的に見ていても、鳩山総理はひどすぎます。普天間基地移転問題でもあれだけ発言がコロコロ変わる。一国の総理の発言とは思えないほどの言葉の軽さです。

安倍 総理であれば、「我が命を鴻毛の軽きに置く」ということですが、鳩山さんは「言葉は鴻毛の軽さ」に置いている(笑)。

加藤 これから「普天間」という言葉が流行ると思います。つまり、できもしないことを「やるやる」と言っておきながら、挙げ句の果てには元に戻す。その間には時間とコスト、人々の気持ち(モチベーション)が弄(もてあそ)ばれるだけです。

普天間問題だけではなく、障害者自立支援法や高齢者医療制度と枚挙(枚挙)に遑(いとま)がありません。高齢者医療制度の議論も、自民党政権で何度も行ったことをくり返しているだけです。

稲田 鳩山さんには「虚言癖」もありますね。目の前の人においしいこと



あべしんぞう

1954年山口県生まれ。岸信介の外孫で、安倍晋太郎の次男。佐藤栄作は大叔父に当たる。成蹊大学法学部政治学科卒。神戸製鋼所社員、外務大臣秘書官を経て1993年に衆議院議員として初当選を果たす。2003年9月、自民党幹事長就任。2005年10月、第3次小泉内閣の官房長官。06年9月、第90代内閣総理大臣就任。07年9月総理辞任。「創生日本」会長。

だけを言う。我が国の安全保障まで選挙の道具にして、それを恬として恥じない最悪の政権です。不道徳かつ左翼という、憲政史上最低最悪の政権です。

城内 普天間問題では、事務レベルで積み上げてきた外交・安全保障政策を政権が交代したからといって突然変える。こんなことは革命の時しかあり得ない。イギリスでは十三年ぶりの政権交代により、保守党と自由民主党による戦後初の連立政権が誕生しましたが、外交・安全保障政策が大きく変わることはあり得ませ

ん。

加藤 鳩山さんには

大きく変えようという意識すらないんじゃないですか。政治には目指すべき方向があって、たとえその方向が異なっても、その違いをお互いが理解する中で、政策レベルでは議論をして解決していくことは可能です。ところが、民主党には理念がないため議論のしようがありません。

総理の頭の中はからっぽ

城内 日米同盟を軸に、日本の国防力を高めながらいかに長期的に自立していくかを考える。さらに中国を牽制し、北朝鮮に攻められないようにすることが、外交・安全保障の基本です。総理の頭の中ではアメリカが同盟国であり、中国は警戒すべき

仮想敵国であるという違いがわからないのでしょうか。

安倍 日米同盟には、アメリカの若い兵士が日本のために命を懸け、日本は極東の平和と安全のために基地を提供する基地許与義務があります。つまり、最低限の義務を果たさなければ日本の安全は守られないわけですが、鳩山さんは全く約束を果たそうとせず居直っています。これでは、アメリカに日本を守る義務を放棄されてもしかたがない。外交・安全保障問題は取り返しのできない事態を招きます。

加藤 鳩山さんは事の重大性を全く理解していない。

新藤 中国では日米同盟の弱体化を嘲笑い、試すかのように海軍の艦船が非常に活発な活動をしたり、日本と中国の中間線より四十キロ手前のEEZ（排他的経済水域）内で航行している日本の測量船を、中国政府



いなだ ともみ

福井県生まれ。早稲田大学法学部卒業。85年に弁護士登録、「百人斬り」報道名誉毀損訴訟などに携わり、05年、第44回衆議院議員選挙で初当選。09年、第2期。自由民主党新人有志の会「伝統と創造の会」会長。

の船が妨害を行う事態も発生しています。しかも、日本の抗議に対して逆に中国の大使が、これは中国の正当な主張であるとまで言い放っている。民主党政権は国家主権や国のかたちといった領土問題に関して極めて甘く、弱腰の姿勢が目立ちます。

その一例が竹島です。韓国は、日本固有の領土である竹島のヘリポート改修工事を三十年ぶりに行おうとしています。ヘリポートの現状は、韓国警察が保有する二十八人乗りのヘリコプターが十分以上は止まれないほどの状態ですが、改修工事によ

って、従来の二・五倍のCH47型大ヘリが二十四時間、離着陸可能となります。すでに二月に発注され、九月に工事を終わらせる予定と報道されています。これに対して鳩山政権は何の抗議もしない。

安倍 改修の目的は「突発事態に対応するため」としていますが、突発事態とはいったい何を指しているのか理解できません。

新藤 それだけではありません。竹島北西一キロの海上に「竹島海洋科学基地」なるものを計画している。二〇一三年の完成予定です。この科学基地は、日本海の気象・海洋情報の収集を行いつつ、「韓国の竹島主権強化を深化させる基盤」であり、また、「韓国のEEZ（排他的経済水域）確保を有利にする」狙いがある、とされています。

一三年の完成予定です。この科学基地は、日本海の気象・海洋情報の収集を行いつつ、「韓国の竹島主権強化を深化させる基盤」であり、また、「韓国のEEZ（排他的経済水域）確保を有利にする」狙いがある、とされています。

安倍 自民政権下の二〇〇八年にできた「独島（竹島）領土管理事業」に基づいて行われていますね。

新藤 そうです。自民政権下では、韓国はこの事業の存在を表に出すことも、実行することもできません。ところが鳩山政権になってから二度の首脳会談と外相会談が行われたにもかかわらず、鳩山さんも岡田さんも、竹島問題を含め日本の領土問題を一度も議題に出していません。それが韓国に誤ったメッセージを与えているのです。

稲田 まさに国の主権や国益が侵されようとしています。

新藤 竹島の問題は日本にとって周辺の海底資源という経済的な問題だけでなく、何よりも国の誇りとしてうやむやにできません。この問題が政府が一切公表しないためマスコミでも報じられず、国民にもほとんど知られていません。岡田さんには、



かとう かつのぶ

1955年生まれ。79年、東京大学卒業。大蔵省入省。95年、大蔵省退官。2003年、衆議院議員選挙に初当選。07年、内閣府大臣政務官就任。08年、自民党経済産業部会部会長代理。09年、自民党厚生労働部会医療委員会事務局長。現在、自民党厚生労働部会会長、衆議院厚生労働委員会理事。川崎医療福祉大学客員教授。

プには「韓国による竹島の占拠は、国際法上何ら根拠がないまま行われている不法占拠」であるとはつきり書かれていられるにもかかわらず、大臣がその明言を

避けるということは、大臣自身に何らかの「意図」があると思えませんか。

まず問題を公表して、韓国と外交の正式な協議機関を作るべきだと主張したのですが、未だに公にされていません。

稲田 自国の領土を護る意志がまったくないんです。新藤先生が委員会で、岡田さんに「韓国によって竹島が不法占拠されていますか」と質した

ら、岡田さんは頑として「韓国に不法占拠されている」ということを言わずに、「竹島は固有の領土だけれども、まだ我が国が実効支配するには至っていない」の一点張りでしたね。

新藤 外務省のホームページのトッ

プには「韓国による竹島の不法占拠を避けるといことは、大臣自身に何らかの「意図」があると思えませんか。」

安倍 韓国による竹島の不法占拠を日本側が主張しないということは、韓国側にとっては一歩前進したことになります。仮に次の外務大臣が「不法占拠されている」と言った瞬間に、韓国は大問題にしますよ。

日本が譲れば、韓国側も譲歩すると思つたら大間違いです。一度でも退いてしまえば、元に戻した瞬間に大問題になることを覚悟しなければなりません。村山談話が良い例です。村山談話を少しでも変えようと

すると大問題にされてしまう。民主党政権が譲歩をすればするほど、日本の国益を取り戻すことは難しくなります。

黒塗りの調査報告書

稲田 先日、法務委員会で戦後補償裁判（中国人などから日本の裁判所に旧日本軍の加害行為による損害賠償等をもとめる裁判）の毒ガス訴訟について質問しました。そもそもこの戦後補償裁判では、被告である国が原告である中国人らの主張する事実を全く争わないので、原告らの主張どおりのことが真実として判決に書き込まれ、非常に国益を害することになっていきます。そんななかで、毒ガス訴訟だけは高裁段階になって国が事実関係を争いました。

問題の毒ガスは、武装解除によってソ連軍に引き渡したもので、日本軍が遺棄したものではないという主



しんどう よしたか

1958年、川口市生まれ、明治大学卒業。1996年、38歳で衆議院議員初当選（現在4期目）。自民党埼玉県連会長。安倍改造内閣、福田内閣で経済産業副大臣。小泉内閣で、総務大臣政務官、続いて外務大臣政務官を歴任。衆議院安全保障委員会理事。海賊テロ対策特別委員会理事、自民党国防部長、商工部長代理、国対副委員長等を歴任。現在は党総務会副会長、ネットメディア局長。

張をしたのです。ところが、すでに外務省は中国に埋まっている毒ガスをすべて日本軍が遺棄したものだということを認めて、それを日本のお金と労力で処理するという条約や覚書を結んでいます。

それに対してどのような調査をしたのか、条約締結の前に行った調査報告を出すよう求めたところ、なんと一ページ目から六ページまで、調査報告がすべて黒塗りの状態でした。

安倍 それはひと過ぎる！ 国会軽視もはなはだしい。

稲田 なぜ出せないのか質すと、中間のプライバシー問題だからと。国会をバカにしていますよ。なんで外務官僚は見る事ができて、国会議員が見ることができない報告書があるんですか。政治主導もこの程度ですかね。

城内 私も先日、法務委員会で千葉景子法相に質問し、夫婦別姓・別氏は親子別姓・別氏制度であると同時に、「家族蔑視制度」であると指摘しました。家族の解体を招き、行きすぎた個人主義を進めて日本の国柄、共同体を破壊する。国のあり方から家族のあり方までを根幹から変えてしまいう危険な制度であると主張しました。

稲田 法秩序、法制度の破壊です。千葉景子さんはそもそも法律婚主義に反対し

ています。ご自身の著書でも、なぜ自分が結婚したことをお上に届けなければいけないのか、なぜ結婚した夫婦と子供が同じ戸籍の中にいなければいけないのか。結婚しなくてもいいし、どこで子供をつくってもいいではないかと書いている。民法秩序自体を否定する人です。そのような人が法治国家の法務大臣という、笑えない状態です。

新藤 現在の家族単位で編成されている戸籍を見直し、一人一人の個人籍をつくるつもりでは、とも言われています。民法秩序という制度の破壊を通じて、家族のあり方、国のあり方という実態が変えられるとすれば、とてつもなく恐ろしいことです。

城内 民主党がお好きな事業仕分けでは必要なままでパサパサ切りましたが、選択的夫婦別姓を導入し、裁判所の他に人権救済機関を設立すれば、大勢の公務員を雇い莫大な行